s'assurer une mince majorité numérique avec l'appui de 12 conservateurs "indépendants".

SITUATION POLITIQUE ACTUELLE

Au cours de 1979, le PLD a semblé regagner du terrain. Lors des élections communales et préfectorales tenues au printemps, des candidats libéraux-démocrates ou soutenus par le PLD ont enregistré des succès, particulièrement dans les centres urbains. Cet apparent regain de popularité des conservateurs dans l'électorat a incité des membres du parti gouvernemental à réclamer la tenue d'élections à l'automne dans le but de regagner la majorité à la Diète.

Le Premier ministre Ohira, qui a présidé à ce regain de faveur du PLD, est arrivé au pouvoir à la fin de 1978 après avoir défait son prédécesseur M. Fukuda à la présidence du Parti lors d'une élection interne. Le succès du Sommet économique de Tokyo en juin 1979 a accru les pressions exercées sur le Premier ministre afin qu'il déclenche des élections, même si les autres "barons" du Parti continuaient de s'opposer à la tenue d'un scrutin dans